

# Liquidador de Sartor alerta daño en la valorización de los fondos

El liquidador de Sartor Administradora General de Fondos S.A (AGF), Ricardo Budinich, alertó sobre la valorización de algunos de los fondos que tienen que ser liquidados. “Producto de las diligencias llevadas a cabo por el liquidador, y tras realizar una revisión interna, se ha detectado que, en las carteras de algunos fondos administrados, podrían existir deterioros significativos en la valorización estimada por la anterior administración de la AGF”, comunicó Budinich a la Comisión para el Mercado Financiero. Sin embargo, matizó sus alertas planteando que, “estos deterioros aún no han sido debidamente cuantificados, la administrado-

ra está tomando las medidas necesarias para establecer adecuadamente su alcance”. “Se mantendrá informado al mercado sobre los avances en la evaluación y cuantificación de estos deterioros, y tomará (...) medidas para asegurar la correcta valorización de los patrimonios de dichos fondos”, agregó. Sobre la valorización de los fondos, el liquidador apuntó que esta tarea la realizará “una empresa reconocida”, que será seleccionada “a la brevedad”. Acotó que “el liquidador informará a la autoridad y al mercado en general, en forma veraz suficiente y oportuna, cualquier antecedente adicional significativo”.